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本报讯#记者 张圣慧$为丰富辖区内
残障人士的日间生活!提升残障人士运动
的积极性!

!"

月
#!

日上午! 街道残联携手
悦群社会工作事务所开展了"回春医疗保
健操#系列活动!此次活动共分为

$

期!目

的在于通过系列学习!使残障人士可以热
爱运动!达到强身健体的目的$

"回春医疗保健操%活动是集医疗&

保健& 运动为一体的体操锻炼项目!是
结合现代人的生活规律和习惯而创编!

简便易学!适合所有人群参加$ 通过教
学活动在学习中鼓励残障人士充分发
挥主观能动性!引导残障人士主动参加
体育锻炼!提升残障人士的快乐运动体
验!从而培养和提升残障人士的学习能

力$ 在社工的带领下
%

残障人士首先复习
了前十节的内容!并学习了"回春医疗保
健操%的第十节至二十节$大家跟着标准
动作!抬手&扭头!全身心的投入到了体
操的锻炼中$ 通过学习 "回春医疗保健

操%大家不仅有了新的运动形式!也有了
体育锻炼的热情! 不少残障人士在活动
结束后要求延长活动次数$

此次系列活动为残障人士体育锻炼
课程! 紧扣辖区内残障人士在日常生活
过程中所缺少的体育锻炼机会与其具备
的能力! 通过简单的课程内容学习与表
演形式进行呈现$ 让残障人士充分参与
其中!享受到了一次在快乐中运动&在热
情中学习的活动$

89:;<=>?@

本报讯 #记者 张圣慧$

!!

月
!

日!北
京市老龄办副主任蔡双&市老龄办养老
社会化处处长刘剑波&西城区民政局老
龄办主任赵文利一行来到街道养老助
残服务中心进行参观指导$ 街道办事处

副主任王佳&社区服务中心主任胡浩进
行了接待$

参观后 !一行人来到会议室 !观看
大栅栏街道银鹤零距离养老服务体系
宣传片并展开讨论$ 王佳主任为大家介
绍了符合大栅栏地区特点的"

!&!'

%特色
养老服务模式$ 作为历史文化街区!大
栅栏街道有自己的优势和不便!这里的
老年人也有更独特的需求$ 街道通过调
研!从老年人的实际需求出发 !建设适
合本地情况的设施&提供适应需求的服
务$

同时!工作人员也为领导展示了刚
刚上线的大栅栏银鹤零距离服务平台

())

!介绍各项平台功能&服务内容$平台

面向家庭&服务老人!力求为更多老人及
老人子女带来便捷的养老服务$

会上还进行了大栅栏街道养老工作
的汇报$统筹调度中心引进第三方社会组
织专业力量!致力于整合地区资源!促进

大栅栏街道养老服务的专业化&集约化发
展$协助政府工作!撬动民间资本!宣传互
助理念!将相关服务工作做好做到位$ 政
府与社会力量通力合作!为辖区老年人提
供优质&便捷的养老服务!切实解决相当
部分老年人群体遇到的养老问题$

蔡主任给了大栅栏街道养老助残服
务中心很高的评价'"大栅栏高度重视养
老工作! 根据地区老人实际需求开展工
作!关注到了特殊人群!委托第三方社会
组织管理统筹调度中心!有很大创新$ %

下一步! 街道也将进一步完善丰富
为老服务内容!发挥统筹功能!打造大栅
栏独特的养老服务品牌! 积极推动养老
事业的发展$

市老龄办调研地区养老工作
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本报讯#记者 张圣慧$

!"

月
#"

日至

#!

日! 在党的十九大刚刚闭幕之际!西
城区大栅栏街道总工会组织辖区基层
工会主席及财务人员共

*"

余人赴春晖
园度假酒店进行了专题培训$ 此次培训

的内容有三项'一是以学习宣传贯彻十
九大会议精神为重点!传达了北京市委
书记蔡奇和西城区委书记卢映川学习
宣传和贯彻落实十九大精神重要讲话!

并对地区总工会宣传贯彻落实的相关
工作进行了安排和部署(二是以提高基
层工会干部业务素质为重点!邀请区总
工会相关部门领导就新时期基层工会
经费的使用和注意事项及如何加强职
工之家建设进行了专题讲座(三是以提
升服务职工工作水平为重点!安排七个
单位的工会主席做了经验介绍$

此次培训地区总工会精心组织!内
容丰富&安排紧凑$特别是西城区总工会
财务部长蔡红燕& 区总工会基层建设部
部长赵彦芳详细介绍了工会财务知识及
工会经费使用规则& 新形势下如何建会

建家等相关内容! 准确的讲解内容紧贴
基层业务实际!深入浅出!使每位参训人
员都受益匪浅$

通过培训! 基层工会主席及财务人
员对工会相关业务有了更深入的了解!

对日常财务报销相关制度和流程把握得
更加准确! 同时对工会建会建家等相关
业务了解得更加清晰$大家表示!要在十
九大会议精神的指引下& 在区总工会和
街道工委的领导下! 围绕中心& 服务大
局!联系自身单位实际做好相关工作!为
打造魅力大栅栏做出贡献$
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本报讯#记者 张圣慧$污染物分为哪
几种) 空气污染容易给人体带来哪些危
害)

!!

月
!&

日下午!街道五楼第一会议室
内!一场以*爱护地球!我们的家园%为主
题的环保知识竞赛正在紧张地开展着$

比赛采取抢答的形式进行! 参与答
题的选手共有

+"

余人$题目的内容也都是
结合当下的热点!例如冬季来临!雾霾天
气的形成原理以及防护措施&城市温室效
应是如何形成的& 大气的主要污染物等$

在每一题的抢答结束后!主持人会向答题
人员进行科普!介绍相应的环保知识及原
理!并为大家介绍防护措施$

此外!活动中!街道还进行了问卷调
查! 了解了选手们对科普工作的满意度!

倡议大家从身边做起!绿色出行!低碳生
活$同时公布了北京市第三批环境保护督
察组的举报方式!号召大家更多的关注身
边的环境状况!主动举报身边的不文明环
境现象!共同维护大栅栏的环境秩序$

环境保护 ! "

北京市第三批环境保护督察组举报方式#西城区$"

进驻时间"

#6

月
&#

日至
##

月
!8

日 举报电话"

''6!77$!

举报信箱"北京邮政
#666&#

%

#6

信箱 受理举报电话时间"

9:66

&

!6:66

!!

月
!

日下午!西城区副区长朱国
栋来到前门西河沿社区进行宣传贯彻
十九大精神的宣讲$

朱国栋同志首先肯定了前门西河
沿社区在政治立场上的大局意识!对
辖区党群干部& 社区工作人员及志愿
者圆满完成了十九大期间综治维稳工
作表示感谢$其次!朱国栋同志以自己
为例子! 生动形象地讲述了十九大精
神!并从街巷整治&养老&保障性住房&

教育等民生方面全面诠释了十九大精
神本质及内涵$ 宣讲既全面系统又突

出重点! 通过党的十九大精神宣讲活
动! 推动了学习宣传贯彻工作往实里
走&往深里走!引导全党自觉维护习近
平总书记党中央的核心& 全党核心的
地位! 维护党中央权威和集中统一领
导$

街道工委书记李婕表示'*朱国栋

同志用拉家常的方式! 讲清楚了党的
十九大的鲜明主题! 讲清楚了习近平
新时代中国特色社会主义思想的丰富
内涵! 把广大干部群众的思想和行动
统一到党的十九大精神上来$ %

拉家常话时代变迁!"

!

按照市委& 区委讲师团及领导干
部*九进%活动的部署!

!!

月
*

日!西城
区总工会党组书记&主席&西城区党代
表李会增同志在街道工委书记李婕陪
同下走进大栅栏街道石头& 百顺社区
宣讲十九大$

李会增同志为广大党员代表宣读
了党的十九大政府报告的精华内容$

具体解读了五年来国家在经济建设取

得的巨大成就! 以及改革开放重要领
域取得的突破性进展! 全面从严治党

方面取得稳健成效以及就业& 环保等
民生方面取得的成绩$ 另外总结大栅
栏街道五年来在惠民& 利民方面主要
举措及取得的巨大成就! 并对街道下
一步的工作提出建设性的意见$

最后党员代表向领导提出生活中
的实际需求! 李婕书记向居民汇报了
前一阶段街道工委就改善居民生活环
境所做的工作$ 对街道下一步的工作
计划向各位代表进行汇报! 并表示接
受广大群众的监督$

人大代表与居民座谈!"

"

!"

月
#!

日下午! 石头社区组织党
员开展了 *学习宣传贯彻党的十九大
会议精神%专题学习会!

&"

余名党员参
加了活动$

学习会邀请了中国人民大学高校

哲学社会科学发展战略研究中心研究
员韩宇博士进行了讲解$ 结合中国的
社会发展实际! 韩宇选取了习总书记
报告中的几个方面进行了专题解读$

社区李晓惠书记在发言中指出!

学习贯彻党的十九大精神是当前和今
后一个时期社区党员的首要政治任
务$ 七个党支部要及时组织支部党员
认真学习贯彻十九大会议精神! 要求
每名党员要从多方面进行学习! 观看
新闻联播&读看当天报纸及相关资料&

网络学习平台&支部集体学习等!争做
十九大精神的传播者与践行者$

专题解读强化学习!"

#

!!

月
'

日下午! 北京市副市长王
宁 &市政府副秘书长尹培彦 &西城区
区长王少峰来地区调研!街道工委书
记李婕 &街道办事处主任苏昊 &街道
工委副书记吴建华&街道办事处副主

任甄仓所&王佳陪同$

下午
'

'

#"

! 王宁一行人来到珠市
口西大街

!',

号的安成宾馆$经过上半
年的拆违整治! 安成宾馆

!$&"

平方米
的违法建筑被拆除! 是

'"!#

年拆违行
动以来!地区拆除面积最大的单体违
法建设$ 配合此次违法建设的拆除!安
成宾馆借机调整业态!改造升级为四星
咖啡主题酒店$ 此外!宾馆的三层还建
成了楼顶花园!增添了绿化面积$

听了苏昊主任的讲解!了解了安
成宾馆的*变身经历%!王宁对地区*疏
解整治促提升%工作给予了肯定$

参观完安成宾馆!市领导一行人
来到百顺社区的国粹苑!了解了京剧
发祥地的历史!并且对国粹苑的文艺
骨干们进行了慰问$

在延寿街
*-

号银鹤苑! 领导一行
了解了居家养老的模式! 并且在

*-

号
院召开了 *大栅栏街道学习贯彻十九
大精神座谈会%$会议上!李婕书记对街
道学习贯彻落实十九大精神的工作作

了简要的汇报$ 紧接着!与会领导发表
了座谈感受$ 值得一提的是!煤东社区
书记方敏和前门西河沿社区书记汤小
梅就本社区的情况作了汇报!并且从社
区层面阐释了十九大精神的内涵$

王宁对与 会 人 员 的 感 受 做 了 总
结! 并且分享了自己对于宣传贯彻十
九大精神的五点感受$ 一是深入学习
贯彻十九大精神!原原本本地学!深刻
理解十九大精神的内涵( 二是强调作
为一名北京市民! 要更好地承担起北
京市民的责任( 三是要办好以人民为
中心的事!把自己负责的事落到实处(

四是充分发挥各级党组织的作用!谋
划好党的核心作用! 建立一个坚强的
党(五是扎扎实实!砥砺前行!抓好落
实!一步一个脚印!不怕困难往前走$

调研指导分享感悟!"

$

!!

月
!"

日下午!街道工委书记李婕
也为百顺社区党员们带来了一场别开
生面的十九大精神宣讲$李婕书记首先
讲述五年来大栅栏的变化!五年来大栅
栏精神文明建设&生态文明建设&背街

小巷整治等方面工作成效显著!人民生
活水平得到很大提升!社区环境越来越
美!五年来的成绩是有目共睹的$ 随后
李婕书记围绕十九大报告中关于新时
代的论述!向大家讲解我国社会主要矛
盾的变化(同时!李婕书记还从党要管
党& 从严治党方面向大家进行了讲解!

要求党员干部发挥模范带头作用!认真
学习贯彻落实十九大精神$

当天上午!在街道*西城区三级党
代表走进大栅栏街道宣讲十九大%学习
活动中!苏昊主任也结合街道工作实际
从三方面为社区人员进行了宣讲$

苏昊主任指出!社区工作人员在工
作中要争做*五个表率%'即加强党性修
养!做信念坚定的表率(注重高瞻远瞩!

做服务大局的表率( 注重求真务实!做
服务群众的表率(爱岗敬业奉献!做干

事创业的表率(模范遵守法纪!做严于
律己的表率$

与此同时!党代表们纷纷走进社区
开展宣讲$ 在延寿社区!街道工委副书
记吴建华谈到了五年来大栅栏的变化

的实际成果! 也讲到日后的工作应该
落到实际&勇于创新(在前西社区!纪
工委书记张松结合自身工作在从严治
党方面进行了着重讲解(在西街社区!

办事处副主任欧阳四新与社区书记&

主任及党员群众一起热烈交流&探讨&

互动! 畅谈学习党的十九大精神的心
得体会和感受认识$

党代表宣讲进社区!"

%

!!

月
-

日上午 !大安社 区 在 社 区
服务中心召开了以 *不忘初心 牢记
使命 %为主题的党课讲座 !社区

+"

余
名党员参加了会议$

社 区 书 记 周 惠 伟 发 表 讲 话 !分
享 关 于 自 己 学 习 十 九 大 精 神 的 感
受$ 此外!各党支部在现场也就十九
大报告进行了研讨 ! 分享自己学习
十九大精神的感想 $ 党员张淑英说
道 '*党 中 央 已 经 为 我 们 绘 出 蓝 图 !

我 们 这 些 退 休 人 员 就 要 不 忘 初 心 &

牢记使命 !多为党做些事情 + %听了
张淑英的汇报 !魏春香也不甘落后 !

她说道 '*这次大会的主题是不忘初
心 &牢记使命 !我听了习主席的讲话
很激动 ! 作为一名 步入老年的共产
党员 !我还有用武之地 !我要紧跟党
的 路 线 !多 参 加 社 区 活 动 !为 社 区 &

为需要的人多做贡献$ %

听 了 几 位 老 党 员 的 感 悟 分 享 !

年轻党员徐莹也向大家分享了自己
的感受 !*作为社区工作者 ! 我们更
需要坚持立场 &坚持原则 !要保持勤
奋 刻 苦 的 精 神 !要 有 担 当 &有 责 任 !

发现自身错误及时改正 ! 时刻保持
先进性$ %

老党员现场作表率!"

&

!!

月
!

日上午!煤市街东社区党委
组织社区党员开展了 *党的十九大知
识问答%活动$ 此次答题紧紧围绕党
的十九大*不忘初心 牢记使命%这一
主题$

大家一致表示! 以答题的形式学
习十九大精神!以赛促学!学习的针对
性和实效性都得到了有效提升! 进一
步增强了党员同志们的党性观念和纪
律意识! 对十九大精神有了更加深刻
的理解$

!!

月
,

日!铁树斜街社区党委在社
区举办了*学习党的,十九大-精神知
识竞赛%!社区的党员与社工积极报名

参加$

在知识 竞 赛 前 ! 社 区 党 委 书 记
总结了自从党的 "十九大 % 召开以
来 !社区党委和广大党员 &社区工作
人员认真学习党的 "十九大 %会议精

神 ! 由党员代表带领党员认真学习
了街道印制的 .党的十九大报告 /口
袋书并且讨论学习心得体会 $ 在知
识竞赛当中 ! 由于党员在 赛前进行
了认真深入的学习 !所以 !大家踊跃
抢答 ! 最后有

$"

名党员和社工答对
了答题$ 通过知识竞赛!检验了社区
党 员 和 社 工 在 学 习 上 的 学 习 情 况 !

体现出了所取得的学习成果$

竞答检验学习成果!"

'

!!

月
*

日 ! 大栅栏西 街 社 区 党
委召开学习党的十九大精神工作部
署会 $ 参会的干部 &党员 &群众围绕
党的十九大精神谈认识 &讲体会 !并
结合自身生产生活实际 ! 对如何运
用党的十九大精神更好地指导实 践

提出了意见建议$

据了解 ! 为 深 入 贯 彻 落 实 学 习
十九大精神 ! 社区结合社区实际情
况 !制 定 了 开 展 *五 个 一 %专 题 学 习

活动方案 ' 一是组织党员观看一次
*砥 砺 奋 进 的 五 年 %的 参 观 (二 是 开
展一次党员学习大 讨论 ( 三是举办
一场学习交流会 ( 四是参加一次主
题党课 ( 五是进行一次十九大知识
竞赛$

同时 ! 各 个 党 支 部 要 动 员 支 部
成员主动参与到学习中来 ! 采取集
中 学 &支 部 学 &读 报 学 等 多 种 形 式 !

切实将十九大精神学习落到实处$

'五个一(加大落实力度!"

(


